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Cari soci,

i colleghi Piera Di Marzio e Fabio Attore sono al lavoro per l’organizzazione del Prossimo
Congresso SISV, il 48°, che segna anche i 50 anni dalla fondazione della nostra Società Scientifica. Per
un’adeguata riuscita dell’evento, che consenta alla SISV di affrontare con energia le prossime sfide nello
studio e conservazione della biodiversità vegetale, è necessaria la collaborazione di tutti. Per questo vi
sollecito caldamente ad avviare le procedure di iscrizione e sottomissione dei contributi.

Nel sito del Congresso http://www.scienzadellavegetazione.it/sisv/evento/elenco.jsp compare il
programma di massima, nell’attesa di inserire i vari interventi che auspico arriveranno numerosi.

I temi principali (Prodromo della Vegetazione Italiana; Rete Natura 2000: monitoraggio e valutazione degli
habitat e delle specie) ci vedono tutti direttamente coinvolti ed e’ inoltre previsto un momento di
discussione sulle nuove forme di finanziamento europeo della ricerca nell’ambito del Programma Horizon
2020.

Il Congresso deve tornare a esprimere il desiderio di confronto delle proprie idee e dei propri risultati con
spirito collaborativo tra persone che si dedicano con passione e serietà allo studio di temi complessi quali
sono la vegetazione e il monitoraggio della sua diversità. In un momento delicato come quello che stiamo
attraversando, è ancora più necessario non dimenticare il ruolo che, una Società scientifica come la nostra,
può ancora svolgere nell’indicare la rotta verso il recupero di principi e valori che mettano la ricerca e la
conoscenza della vegetazione nella giusta collocazione nel panorama scientifico attuale.

Per queste ragioni rinnovo l'invito a iscrivervi al più presto per poter dare la possibilità agli organizzatori di
procedere con la pianificazione dell'evento.

Ringrazio Piera e Fabio che ci permettono di posticipare le scadenze al 20 luglio per la sottomissione dei
riassunti e relativo pagamento della quota!

Approfittiamone

Cordiali saluti

Perugia 30 Giugno 2014

Il Presidente

(Roberto Venanzoni)


